
S.K.
「サッカーのボールがよく見えるようになりました」

学校の視力検査でCだったので、メガネをかけるように言われました。スポーツをするの
にメガネをかけるとじゃまになるので、目が治るように努力したけど、なかなかよくなり
ませんでした。その時、お父さんが三井先生のことを本で知って、やってみないかと言わ
れて、やりたいと思いました。
視力が悪い時は、席が後ろの方になると黒板の字が見えにくくて困りました。今は、よく視力が悪い時は、席が後ろの方になると黒板の字が見えにくくて困りました。今は、よく
見えるようになってすごくよかったです。スポーツはサッカーをやっていて、ボールが遠
くてもよく見えてやりやすいです。これからも、コンタクトをし続けて、もっと目が良く
なりたいです。




